

Mit Müsli-Automat überzeugt

Schüler des GBG erfolgreich beim Bundeswettbewerb »Jugend gründet«

Bad Vilbel (pm). Auf den Müsli-Mix gekommen sind Tom Knauer, Kyan Köttner, Moritz Knauer und Tim Köttner vom Georg-Büchner-Gymnasium (GBG). Mit ihrer Geschäftsidee »emptyBin«, einem Müsli-Automaten zur Reduzierung von Verpackungsmüll, haben sich die vier Schüler als gleichnamiges Team für eine von vier Präsentationsrunden, sogenannten »Pitch Events«, des Bundeswettbewerbs »Jugend gründet« qualifiziert.

Das ist laut Mitteilung von »Jugend gründet« die Anerkennung für ihre herausragende Leistung in der Businessplan-Phase des Online-Wettbewerbs, bei dem sich alles um Innovation und Gründung dreht. Nun also sind Tom, Ky-



Das Team »emptyBin«: Moritz Knauer, Tim Köttner und Tom Knauer. Auf dem Foto fehlt: Kyan Köttner.

FOTO: RED